

Fördermitgliedschaft



Online unter:
medico.de/kopf-hoch



Ihre Fördermitgliedschaft bestätigen wir schriftlich.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

***MÖGL. BEITRÄGE:**
50€/20€/5€/MONAT,
NACH OBEN SIND
KEINE GRENZEN
GESETZT.



Kriegsregime, Rechtsruck, Klimakrise:
Jetzt hilft nur noch weitermachen. medico
international sucht neue Verbündete.
Fördermitglied werden, Fördermitglied werben!

www.medico.de/kopf-hoch



medico international e.V.
Lindleystr. 15
60314 Frankfurt am Main

info@medico.de
medico.de



Kopf hoch!

MEDICO SUCHT NEUE VERBÜNDETE



Machen wir uns nichts vor: Wir leben in harten und ernüchternden Zeiten. Besserung ist vorerst nicht zu erwarten. Vor unser aller Augen werden Kriege gegen Zivilist:innen geführt, ohne Rücksicht auf Völkerrecht und Humanität. Angriffe auf Demokratie und Menschenrechte bleiben ebenso unbeantwortet wie die allgegenwärtige Klimakatastrophe. Die Krise scheint zum Alltag, die Unordnung zur Ordnung und die Propaganda zur Wahrheit geworden zu sein.

Also Kopf in den Sand? Wir bevorzugen den aufrechten Gang. Denn Solidarität bleibt trotz allem das Gebot der Stunde. Als Hilfs- und Menschenrechtsorganisation unterstützen wir Nothilfe in der Ukraine, Menschenrechtsarbeit in Gaza oder Flüchtlinge an Europas Außengrenzen. medicos Partnerorganisationen arbeiten täglich an den Orten der globalen Krise, die viele nur aus den Nachrichten kennen. Sie brauchen mehr denn je unsere Unterstützung, zu der auch eine unbestechliche Aufklärungs- und Öffentlichkeitsarbeit hierzulande zählt.

JETZT HILFT NUR NOCH WEITERMACHEN: VERBÜNDEN SIE SICH MIT MEDICO!

Fördermitglied werden, Fördermitglied werben



FÖRDERMITGLIEDER UNTERSTÜTZEN MEDICO MIT EINEM SELBST GEWÄHLTEN, REGELMÄSSIGEM FÖRDERBEITRAG. DAS IST WICHTIG, WEIL...

...SO DIE UNABHÄNGIGKEIT VON MEDICO GESTÄRKT UND DIE PLANUNGSSICHERHEIT FÜR UNSERE PARTNERORGANISATIONEN ERHÖHT WIRD.

Übrigens: Fördermitglieder erhalten das medico-rundschreiben, den Jahresbericht und Informationen zu medico-Veranstaltungen in ihrer Region.

...SO ZUMINDEST EIN WENIG GEGEN DAS GEFÜHL DER POLITISCHEN EINSAMKEIT GEHOLFEN WERDEN KANN.

...SIE SO DAZU BEITRAGEN, DASS MEDICO AUCH IN HARTEN ZEITEN POSITION BEZIEHT UND RÄUME OFFENHALTEN KANN.

...SIE DIE UNTERSTÜTZUNG VON PARTNERORGANISATIONEN IN REGIONEN ERMÖGLICHEN, DIE NICHT IM FOKUS DER ÖFFENTLICHKEIT STEHEN.

JETZT MEDICO-VERBÜNDETE WERDEN & FORMULAR AUSFÜLLEN ODER WEITERGEBEN!